

Die pauschale Charakterisierung der frühen SED als "marxistisch-leninistische Vorhutspartei" wird der Tragweite ihrer Fehler nicht gerecht

Der Hinweis in diesem Flugblatt auf den Farbwechsel der SED und ihre Entwicklung zu einer revisionistischen und reformistischen Partei war vollauf berechtigt. Allerdings verdeckt die pauschale Einschätzung der SED als eine ehemals "marxistisch-leninistische Vorhutspartei" die gravierenden opportunistischen Fehler dieser Partei bereits in den vierziger und frühen fünfziger Jahren, wodurch die SED die Anforderung, sozialistisches Bewußtsein in die Arbeiterklasse hineinzutragen, gerade nicht in erforderlicher Weise erfüllte.

(Siehe dazu auch die Kritik an der WBK-Nummer 1: "Zur falschen Einschätzung der SED und der DDR vor dem revisionistischen Verrat")